

Glaube und Gemeinschaft auf zwei Rädern

Radltour der diesjährigen Firmlinge

Ergolding/Oberglaim. Bei bestem Radlwetter – leicht bewölkt, angenehm warm und trocken – machten sich am vergangenen Freitag (18. Juli) eine kleine Gruppe Firmlinge ge-



meinsam mit Pfarrer Josef Vilsmeier und Pastoralreferentin Kristiane Köppl auf den Weg durch die Pfarreiengemeinschaft. Ziel unterwegs war es, die Kirchen von Unter- und Oberglaim zu besuchen – ein Ausflug, bei dem nicht nur der Glaube, sondern auch die Gemeinschaft und der Spaß im Vordergrund standen.

Trotz einer anstrengenden Schulwoche traten die Jugendlichen gut gelaunt und mit Helm auf dem Kopf in die Pedale. Die Route führte sie von Ergolding nach Kopfham und Unterglaim bis hin zu Oberglaim, also quer durch die Pfarreiengemeinschaft – ein bewegter spiritueller Impuls mit sportlicher Note.

Ein besonderes Highlight des Tages war die ausgedehnte Picknickpause am Spielplatz in

Oberglaim. Hier konnten sich die Firmlinge stärken, spielen und austoben – eine willkommene Verschnaufpause, die für neue Energie sorgte.

Wegen schulischer Ersatzveranstaltungen konnte nur eine kleinere Gruppe an der Radltour teilnehmen. Das Interesse wäre deutlich größer gewesen, doch nicht alle Jugendlichen konnten sich an diesem Tag freinehmen.

Gegen Nachmittag kehrten alle Teilnehmer pünktlich und wohlbehalten zurück – erschöpft, aber zufrieden. Die Radltour war ein gelungener Baustein auf dem Weg zur Firmung und hat gezeigt, dass Glaube auch draußen in der Natur und in Bewegung erlebt werden kann.

(Text/Bild: Pastoralreferentin Kristiane Köppl / 18.07.2025)